

Vier Herzen ein Schicksal

Von jessu

Prolog: Wieso..?

Der Krieg war gewonnen die Menschen hatten ihren gewollten Frieden.
Alle waren überglücklich bis auf mich ich saß auf einer Parkbank und dachte nach..
Über mein leben und andere Dinge.
Das der Regen auf mich prasselte störte mich nicht..
Ich lies meine Gedanken freienlaufes, Sasuke war zwar nicht mehr unser Feind doch in
Konoha bleiben wollte er nicht..
Wieder einmal hinterließ er eine Lücke in meinem Herzen die verscheinlich niemals
geheilt werden kann. Und dann noch Kakashi seitdem er mich gerettet hatte wurde er
so schwer verletzt so das er ins Koma fiel.
Und nicht mehr aufwachen wollte.
Ich erinnere mich noch ganz genau als er mich..

-Flash-back-

Der Krieg war schon fast gewonnen Madara war besiegt doch einige Shinobis die auf
Madara Seite waren. Griefen uns an, ich war so sehr beschäftigt mit denn verletzten
das ich einen Angreifer nicht bemerkte.
Der sich mich näherte ich spürte sein Chakra zu spät, ich war auf denn Schmerz
gefasst doch es passiert garnichts.
Verwundert drehte ich mich um, und sah Kakashi der sich beschützen vor mich stellte.
Zwar hatte er denn Feind besiegt doch es brachte nichts denn er fiel ebend so um
schwer bluten.
Schnell kniete ich mich zu ihm, er blutete so stark das nicht einmal mein Heil Jutsu
Wirkungen zeigte.
"Wieso...Wieso?", immer und immer wieder wiederholte ich meine Worte.
Er lächelte mich nur an und sagte kein Wort.
"Wieso Kakashi!". Schon beinah schrie ich ihn an.
Doch er antwortet zu mindesten versuchte er es.
"Weil... I-I..ch", doch mehr schafte er nicht zu sagen denn er wurde bewusstlos.
Immer und immer wieder schlug ich ihn ins Gesicht doch er wachte nicht auf...

-Flash-back-ende-

"Saku?", eine Stimme riss mich aus meinen Gedanken.

Verwundert schaute ich auf, und ich erblickte Sai der mich falsch an lächelte.

"Oh Sai"

"Naruto und Hinata wollen dich sprechen."

"Wieso?", fragend schaute ich ihn an.

"Ich weis nicht aber sie sind bei Sensei Kakashi im Krankenhaus."

Bevor ich irgendetwas antworten konnte verschwand er in eine Rauchwolke.

Müde und etwas traurig stand ich auf, und machte mich auf denn weg ins Krankenhaus...

Minuten später erreichte ich das Konoha Krankenhaus.

Ich ging durch die Gänge, auf den weg in sein Zimmer kurz bevor ich sein Zimmer erreichte hörte ich zwei stimmen. Die ich belauschte, wie ein Spion stand ich an der Wand und belauschte ihr Gespräch.

"Hinata-Chan meinst du er wird jemals wieder erwachen?"

"Ich weis nicht Naruto-Kun aber ich hoffe es so sehr."

"Wieso hat er das getan?"

"Weil er L-Li..ie..."